

# Bronca entre los populares murcianos y aragoneses por el trasvase del Ebro

El portavoz del PP en Les Corts, Rafael Blasco, se limitó a mostrar su convencimiento en que habrá solidaridad hídrica  
26.10.11 - 00:57 - C. M. A./AGENCIAS | ALICANTE/MURCIA.

El portavoz del PP de la Región de Murcia, José Antonio Ruiz Vivo, instó ayer a su compañero de partido en Aragón Roberto Bermúdez de Castro a que «no utilice de forma interesada las palabras» del líder nacional de su partido, Mariano Rajoy, en relación con el trasvase del Ebro. Ruiz Vivo lamentó «profundamente» las manifestaciones de aquel «que evidencian un claro desprecio a sus compañeros de Valencia, Murcia y Almería» y le recordó que Rajoy fue uno de los ministros de Aznar que llevaron a cabo el Plan Hidrológico Nacional (PHN).

También quiso «recordarle» a Bermúdez de Castro que los contenidos del programa electoral del PP «siempre han dejado muy claro su compromiso de llevar agua desde donde la haya a donde no la hay» y comentó que «por lo visto no se ha enterado de que el agua es un bien de Estado y como tal desde ser administrado». Según Ruiz Vivo, el dirigente del PP de Aragón «desconoce también que blindar ríos es un principio rechazado por el Tribunal Constitucional y, además no recuerda que Rajoy manifestó por las calles de Murcia, defendiendo el trasvase Tajo-Segura, que el programa del PP de 2008 tampoco hacía referencia expresa al trasvase del Ebro como tal, pero sí a las transferencias hídricas».

El dirigente murciano recordó que en junio de 2009 Mariano Rajoy anunció la presentación del PHN, «muy sensato, porque hacía las obras del Pacto de Aragón, resolvía el problema de Cataluña y el agua que sobraba se mandaba a la Comunitat Valenciana, Murcia y Almería». Según Ruiz Vivo, Rajoy dijo entonces «no voy a cambiar de criterio».

Por su parte, el portavoz del PP en Les Corts Valencianes, Rafael Blasco, no quiso entrar ayer en batallas dialécticas y se mostró convencido de que el PP nacional recogerá en su programa electoral la propuesta que ya se plasmó en los anteriores comicios «en la que se hablaba del compromiso de la solidaridad interregional en materia de recursos hídricos, especialmente de aquellas comunidades que tienen cuencas excedentarias hacia aquellas que tienen cuentas deficitarias, como es el caso de la Comunitat». Blasco se pronunció así tras la Junta de Portavoces.